

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates

Einwohnerrat Christian Näf tritt per 31. Dezember 2025 aus dem Gemeindeparklament zurück. Seine Nachfolge im Einwohnerrat wird für den Rest der laufenden Amtsperiode vom 1. Januar 2026 bis 31. Dezember 2028 Beat Knecht antreten.

Eva Maag tritt per 31. Dezember 2025 als Delegierte der Gemeinde Beringen im Zweckverband Altersbetreuung der Gemeinden des Oberklettgau zurück. Als neue Delegierte der Gemeinde Beringen für den Zweckverband Altersbetreuung ab 1. Januar 2026 wird Beatrice Schlegel gewählt.

Der Gemeinderat Beringen verabschiedet seine Schwerpunkte für das Jahr 2026. Diese können auf der Website der Gemeinde Beringen, www.beringen.ch, unter *Beringen Online / Downloads / Dokumente / Gemeinderat Dokumente* heruntergeladen oder bei der Gemeindekanzlei angefordert werden.

Das Baugesuch von Andreas und Monika Corrodi für die Umnutzung der Gaststätte Ochsen und den Einbau einer zusätzlichen 3-Zimmer Wohnung und einer 4.5-Zimmer Wohnung im Erdgeschoss, sowie den Abbruch der WC-Anlagen im Hof und den Ersatz mit gecktem Balkon auf GB Nr. 284, VS Nr. 57, Oberdorf 13, 8222 Beringen, wird bewilligt.

Das Bauvorhaben von Nenad und Masa Vesic für den Neubau eines Einfamilienhauses mit Carport auf GB Nr. 727 und 728, Schwärziweg 1 und 3, 8222 Beringen, wird genehmigt.

Das Baugesuch der Behr Bircher Cellpack BBC AG für den Abbruch des Gebäudes VS Nr. 544J bis zur Bodenplatte, auf den Grundstücken GB Nrn. 3355 und 4344, Wiesengasse 20, 8222 Beringen, wird genehmigt.

Der Bevölkerungsstatistik der Einwohnerkontrolle Beringen für den Monat November wird eine Einwohnerzahl von 5'379 Personen entnommen. Dies entspricht einer Zunahme um 19 Personen im Vergleich zum Vormonat.

Florian Casura, Gemeindeschreiber